II— 2339 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates XIII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 3. April 1973

No. 1201 / J

Anfrage

der Abgeordneten und Genossen

ADr. König, Dr. Hauser

an den Herrn Bundesminister für Inneres betreffend Schreibweise des Datums in Ziffern

Nach Pressemeldungen hat die Bundesregierung an die Dienststellen des Bundes die Empfehlung ausgegeben, in Hinkunft bei der Schreibung des Datums in Ziffern zuerst das Jahr, dann den Monat und dann den Tag zu schreiben. Einige Dienststellen des Bundes bedienen sich bereits der neuen Schreibweise.

Das Bundesministerium für Inneres soll einen Erlaß an die nachgeordneten Dienststellen gerichtet haben, wonach die vom Ministerrat empfohlene neue Datumsschreibweise im Bereich des Bundesministeriums für Inneres auf Grund organisatorischer Schwierigkeiten und wegen Problemen im Zusammenhang mit der Datenverarbeitung nicht eingeführt wird.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für Inneres folgende

Anfrage:

- 1.) Haben Sie an der Beschlußfassung der Bundesregierung über die Empfehlung betreffend die neue Datumsschreibweise mitgewirkt?
- 2.) Halten Sie es für zweckmäßig, daß ein einzelnes Ministerium von der vom Ministerrat empfohlenen und von den anderen Bundesdienststellen gehandhabten Datumsschreibweise abweicht?

- 2 -

3.) In Threm Erlaß an alle nachgeordneten Dienststellen haben Sie als Grund für die Sistierung dieser Empfehlung organisatorische Schwierigkeiten und Probleme im Zusammenhang mit der Datenverarbeitung angeführt. Waren diese Schwierigkeiten im Zeitpunkt der Behandlung im Ministerrat wirklich nicht vorhersehbar ? Falls dies zutrifft, warum sind dann diese Schwierigkeiten so bald nach Bekanntwerden der Empfehlung des Ministerrates von verschiedenen Dienststellen im Bereich des Bundesministeriums für Inneres mit Nachdruck geltend gemacht worden ?